

Junaeb inició Escuelas de Verano 2025 en Atacama

LABOR. Ofrecerá actividades recreativas gratuitas a más de 390 estudiantes de la región. Los interesados pueden consultar en los Slep de Copiapó y Huasco.

Redacción
cronica@diarioatacama.cl

En una entretenida jornada, las y los estudiantes de la comuna de Vallenar se reunieron en el paseo ribereño para observar la biodiversidad y disfrutar de un saludable picnic junto a las autoridades para dar el vamos a Escuelas de Verano 2025. La iniciativa, que a nivel nacional contempla una inversión de \$1.249 millones gracias a una alianza con el Ministerio de Desarrollo Social, tiene como objetivo proporcionar espacios seguros durante las vacaciones con actividades recreativas que fomenten el desarrollo personal y fortalecer el bienestar emocional.

Al encuentro asistió el seremi de Educación, la directora regional de Junaeb y representantes de la Municipalidad de Vallenar, quienes compartieron con las y los estudiantes recorriendo el paseo ribereño para apreciar la biodiversidad y aprender sobre la misma.

Al respecto, el seremi de Educación, Pablo Selles, destacó la importancia de este programa para las familias de la Región de Atacama. "Estamos muy contentos que en la Región de Atacama se estén realizando este tipo de actividades, en donde las niñas, niños y jóvenes puedan compartir con sus pares y conectarse con su entorno en espacios seguros, aprendiendo desde una mirada diferente. El mandato del Gobierno es claro, fortalecer nuestro trabajo con la infancia durante todo el año para asegurar el bienestar integral de las niñas y niños".

En esta misma línea, la directora regional de Junaeb, Caroline Harder, manifestó su entusiasmo por la ejecución de



LA ACTIVIDAD QUE DIO INICIO AL PROGRAMA.

este programa en la región. "Es muy importante el trabajo que se está realizando en el periodo de receso escolar, ya que muchas familias no tienen la oportunidad de salir de vacaciones junto a sus hijos e hijas y esta es una excelente opción, les permite que las niñas y niños estén espacios seguros y realicen actividades de toda índole, descubriendo incluso nuevas habilidades. Al igual que en otros programas que se desarrollan en verano, también estamos entregando alimentación una sana, nutritiva y balanceada para quienes participan del programa", dijo.

PROYECTOS

A nivel nacional, este programa cuenta con 110 proyectos, y en la Región de Atacama puntualmente se encontrarán distribuidos en las comunas de Vallenar, Alto del Carmen, Freirina, Huasco y Copiapó, lo que



LOS NIÑOS Y NIÑAS PODRÁN DISFRUTAR DEL VERANO.

permitirá avanzar hacia el fortalecimiento de la Educación Pública desde una mirada diferente durante el periodo estival. La programación, que se extiende durante enero y febrero, contempla servicio de alimentación y les ofrece una amplia variedad de activida-

des; talleres de teatro, danza, deporte y un recorrido por la caleta Chañaral de Aceituno. Para quienes estén interesados pueden acercarse a los Servicios Locales de Educación Pública, tanto Huasco y Atacama, y consultar por cupos disponibles.

CS

3
C
ig
íc